

En la casa del Padre

«Como hemos estado unidos
En la profesión de la fe,
mantengámonos igualmente unidos
en el sufragio y la intercesión».
(P. Alberione)



A las 21:20 (hora local) del sábado 17 de junio de 2023 falleció a causa de un accidente mortal ocurrido el día anterior

P. SWAMY A. ANTHONY

**40 años de edad, 24 de vida paulina, 20 de Profesión religiosa
y 10 de sacerdocio**

El P. Anthony nació en Otterthotti, Valan Nagar (India) el 27 de junio de 1982, fue el menor de cuatro hijos (tres hermanos y una hermana), de padres Arockia y Mary Amalorpava. Ingresó en la comunidad de Bangalore el 5 de julio de 1996, entró al noviciado el 30 de mayo de 2002, hizo su Primera profesión religiosa el 31 de mayo de 2003, se consagró definitivamente con la Profesión perpetua el 1 de enero de 2012 y fue ordenado sacerdote el 10 de mayo de 2013.

El P. Swamy fue un apasionado de la misión paulina y se dedicó a ella con todo su corazón. Su fidelidad y su amor al apostolado lo convirtieron en un alegre misionero de la Palabra, aceptando sin chistar su primer traslado a Nigeria, inmediatamente después de su Ordenación sacerdotal. Aunque todo era nuevo para él, don Anthony hizo todo lo posible por familiarizarse con la nueva cultura, el idioma y las tradiciones de Nigeria. Cuando puso un pie en Ibadan (Nigeria), aún no sabía cuánto le costaría ser misionero paulino en términos concretos. Sin embargo, con su estilo modesto, se donó totalmente, confiando en la providencia de Dios y encomendándose dócilmente a Jesús, el Divino Maestro, y esta fue la característica de su vida en Nigeria.

Al año siguiente fue trasferido a la comunidad de Port Harcourt (Nigeria), donde se dedicó con pasión a hacer crecer, en ese momento, la última librería de la Circunscripción, tal vez una de las más grandes de toda la Congregación y de esta manera asentar la presencia paulina en el lugar. Después del servicio realizado en Port Harcourt, pasó a formar parte del estratégico centro paulino de Enugu, donde una vez más se dedicó por completo a impulsar el apostolado paulino, junto con sus hermanos. Nigeria, en ese tiempo, estaba experimentando un momento de crisis y el Padre Swamy, como siempre, logró encontrar la manera de poder continuar nuestra misión incluso durante esos momentos críticos de dificultades financieras, políticas y de todo tipo que asolaron la Nación. En Enugu desempeñó diversas responsabilidades: vice superior de la comunidad, vicario de la Parroquia “Reina de los Apóstoles” y director adjunto de la Librería San Pablo.

Padre Swamy fue un hombre que vivía en plenitud la vida comunitaria. Cuando regresaba a su comunidad después de un día de mucho trabajo en el Centro, se vestía con su ropa de campesino y comenzaba a trabajar en la pequeña huerta de la casa, plantando hortalizas y otros productos de temporada. También tenía un amor especial por los animales, le gustaba criar gallinas, conejos, etc.

Una vez finalizada la experiencia en Nigeria, regresó a la India y aceptó el cargo de párroco de la iglesia de St Paul Church, Nagasandea. El compromiso y la dedicación que el P. Swamy ha dado en su nuevo ministerio, la influencia positiva de su personalidad, el estilo paulino que ha transmitido y su amor por los feligreses han marcado una gran diferencia en la parroquia y lo han convertido en un pastor particularmente amado. Sin lugar a dudas, el recuerdo de su persona permanecerá por mucho tiempo en los corazones y en las mentes de los parroquianos de St Paul Church. Como párroco siguió también con particular cuidado y amor la animación de los jóvenes y niños, y continuó en este servicio hasta el último momento.

Padre Swamy era una persona bondadosa y ha dejado una huella imborrable en todos los que lo conocieron, con su sonrisa contagiosa, su forma divertida de relacionarse, su fácil y profunda comunicación personal, sus rasgos informales y sencillos y una decidida preferencia por los pobres y marginados.

Con el repentino e inesperado fallecimiento del P. Swamy, la Sociedad de San Pablo en general y la Provincia India-Gran Bretaña-Irlanda en particular han perdido a un paulino especial, religioso piadoso, diligente, siempre disponible, un misionero incansable, amigo leal y persona afectuosa. Aunque si es difícil para nosotros comprender, Jesús, su Maestro, vio que este momento era el adecuado para llevarlo a su hogar celeste cuando estaba en pleno apogeo del ministerio que le había encomendado.

Pueda el amor del P. Swamy por la vida y por la misión paulina inspirar a todos los miembros de la Provincia indiana, especialmente a los jóvenes. Que su alma descansa en la paz del Señor. Y pueda él interceder por numerosas y santas vocaciones para la Familia Paulina.

Roma, 19 de junio del 2023

P. Vito Spagnolo, ssp

El funeral se celebró hoy lunes 19 de junio a las 15.00 horas en la Iglesia de San Antonio, Pascha Nagar, Jageri (India).

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades de los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).